

Sin categoría

Asesor y amigo de presidente Duque reclama, con duro lenguaje, a El País de España, por entrevista a Cepeda

6 septiembre 2020



Luis Guillermo Echeverri, uno de los más cercanos amigos del presidente Duque y que también fue gerente de su campaña y es el actual presidente de la Junta Directiva de **Ecopetrol**, envió hoy una carta al director del periódico El País de España, que muchos calificaron de desconsiderada.

La carta está llena de descalificaciones a El País, por haber entrevistado a Iván Cepeda, y a éste, al que llamó líder de la guerrilla parlamentaria.



Artículo anterior

Exministro Cristo interpondrá acciones penales contra Rugeles por invadir intimidad de su hogar

Juez que se negó a casar a pareja de n...
ejerce...



INSTAGRAM



TWITTER



YOUTUBE

Más historias



Emisiones

Emisión Noticias Uno - 06 de septiembre de 2020

7 septiembre 2020

Senador Cepeda en entrevista con Noticias Uno asegura que por ningún motivo buscará asilo político ni se irá del...

